

➔ **CARQUEFOU.** Le club d'échecs est le 3<sup>e</sup> du département en termes de résultats

# Graines de champions



Émilie Boulart, 14 ans, et Simon Roussel, 15 ans, ont terminé respectivement 19<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup> au championnat de France jeunes près du Havre.

**Carquefou Échecs, créé en 1998, compte 104 adhérents, dont plus de 60 jeunes entraînés par Pierre Dubois.**

**T**roisième club du département, le palmarès du Carquefou Échecs ne cesse de s'étoffer. Lors du récent championnat de France jeunes près du Havre, deux adolescents ont particulièrement brillé.

### ➤ **Émilie Boulart**

Âgée de 14 ans, elle est en classe de 4<sup>e</sup>, a terminé 19<sup>e</sup> dans la catégorie benjamines et pratique les échecs depuis

7 ans. « J'ai commencé avec mon père sur l'échiquier familial. Comme ça m'a plu, ma mère a cherché un club et ce fut Carquefou. J'aime l'esprit de compétitivité, mon cercle d'amis. La première année, j'ai participé à des petits tournois, puis je suis allée voir le tournoi parallèle filles qui étaient en nombre impair. J'ai intégré le groupe et fini 3<sup>e</sup>, ce qui était inattendu. Puis après les championnats régionaux, j'ai gravi les échelons jusqu'aux France. À la maison, j'aime jouer sur Internet ». Comme souvenir marquant, elle évoque sa 9<sup>e</sup> place au France pour sa 3<sup>e</sup> année,

dont elle est très fière.

### ➤ **Simon Roussel**

À 15 ans, il est en classe de seconde, a terminé 10<sup>e</sup> dans la catégorie minimes et pratique les échecs depuis l'âge de 6 ans. Deux de ses frères, Antoine et Matthieu, font également partie des effectifs du club. « Petit, j'aimais bien jouer aux dames. Je me suis naturellement tourné vers les échecs par la suite. J'aime le combat cérébral, intense, fatigant aussi. » Comme premier souvenir marquant, il se souvient de sa participation à son premier championnat de France à l'âge de

9 ans. « Je n'avais jamais vu autant de monde dans une salle », dit-il, avant d'ajouter : « Vers 10-11 ans, j'ai fait un podium aux départementaux, j'ai été deux années de suite champion départemental et qualifié sept fois au France. L'été dernier, j'ai remporté un tournoi à Hambourg, en Allemagne, et gagné 800 €. Si je devais faire un choix, je donnerais bien sûr la priorité aux études. Mais comme les tournois ont lieu le week-end ou pendant les vacances scolaires, pas de souci. Plus tard, j'aimerais bien donner des cours ».

## EN BREF

### **Couéron : Foly d'Air cherche un local**

L'échoppe Foly d'Air est un nouveau projet associatif local durable intergénérationnel qui consiste à redonner vie aux objets à réparer, relooker, customiser, créer, détourner, recycler des objets dans le cadre d'un atelier partagé. Il s'agit de participer au développement durable et de lutter contre le gaspillage et partager des savoir-faire dans les domaines du bricolage et de la création. Les concepteurs de Foly d'Air recherchent un nouveau local atelier pour développer leurs activités.

Contact : echoppiefolyair@gmail.com, tél. 06 61 88 27 63.

### **Indre : trois nouveaux conseillers municipaux**

Philippe Serrault, Valérie Hamon, Jacques Guillard, qui s'étaient présentés en 2014 sur la liste majoritaire de Serge David, maire, et n'avaient pas été élus, ont accepté de remplacer les trois élus récemment démissionnaires. Ils seront installés lors du prochain conseil municipal du mardi 3 mai à 18 h 30, marqué notamment par l'élection de deux nouveaux adjoints, les 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup>, avec leurs attributions.



PO

### **St-Herblain : spectacle « Sous mon L »**

La bibliothèque propose *Sous mon L*, un spectacle de comptines, de jeux de doigts et autres découvertes musicales et ludiques pour les enfants de 0 à 3 ans. Ce samedi à la ludothèque, rue de Dijon, de 10 h 45 à 12 h.